

Estimados amigos, profesores y alumnos,

Esperamos que todo el mundo haya tenido una fiesta de Sant Jordi llena de rosas, libros y, sobre todo, de amor y la cultura. Os presentamos el boletín de este mes, destacando alguna de nuestras noticias y acontecimientos.

La Basílica de la Sagrada Familia, un punto de referencia en nuestro paisaje cultural, acogió, hace poco, la presentación del libro "Compendi del Cànon Bíblic. Llistes bilingües dels catàlegs bíblics, Antic Testament, Nou Testament i Apòcrifs", obra del Dr. Waldecir Gonzaga. La traducción al catalán de este texto es un testigo de nuestra dedicación al conocimiento y la comprensión de la Escritura donde se fundamenta nuestra fe. Este libro ha sido editado conjuntamente por el Instituto Superior de Ciencias Religiosas de Barcelona y la Escuela de Lenguas Clásicas de la Universidad Europea de Andorra.

Por otro lado, este mes ofrecemos una oportunidad única para la expresión artística. Con la consigna de crear poemas breves, profesorado, alumnado y amigos y amigas, exploraron las profundidades del lenguaje y la emoción, demostrando su riqueza creativa. Además de las tradicionales rosas y libros, algunos de nuestros profesores y profesoras han compartido recomendaciones literarias durante esta celebración tan especial.

Ya para acabar, quisiéramos subrayar la importancia de la rigurosidad en la compilación de datos y opiniones, especialmente en relación con temas como la religiosidad. Los Barómetros sobre la Religiosidad, elaborados por la Dirección General de Asuntos Religiosos de la Generalitat, son un recurso valioso para entender la complejidad de nuestra sociedad y tendrían que ser considerados como guía para nuestros futuros pasos y decisiones.

Deseamos que todas estas noticias y acontecimientos puedan ser de vuestro interés.

Un saludo muy cordial,

El equipo del ISCREB

Noticias



Presentación del libro "Compendi del Cànon Bíblic" [Redacción] El pasado miércoles (24 de abril de 2024), la Basílica de la Sagrada Familia acogió un acto significativo para los estudios bíblicos, la presentación del libro Compendi del Cànon Bíblic. Llistes bilingües dels catàlegs bíblics, Antic Testament, Nou Testament i Apòcrifs, del Dr. Waldecir Gonzaga. [Leer más](#)



Recomendaciones de libros - Sant Jordi 2024 [Redacción] El día de Sant Jordi es una celebración única en Cataluña, una fiesta que combina el amor, la cultura y la tradición. Este año, además de las rosas y los libros, los profesores de diferentes ámbitos nos ofrecen sus recomendaciones literarias, obsequiándonos con una selección diversa que deseamos que sea de vuestro interés. [Leer más.](#)



Barómetro sobre la religiosidad de los catalanes [Antoni Matabosch] Los Barómetros sobre la Religiosidad que ha ido haciendo la Dirección General de Asuntos Religiosos de la Generalitat de Catalunya en 2014, 2016, 2020 y 2023 reflejan rigurosamente la situación de la religiosidad podrían ser un telón de fondo de los retos y planificaciones pastorales. [Leer más](#)

[Quiero consultar todas las noticias del ISCREB](#)

Agenda



4 de mayo de 2024, a las 11 h, en el Seminario Conciliar de Barcelona. Conferencia: "Psicología y simbolismo del mandala", a cargo de María Mora. Cuando Jung descubrió el símbolo del mandala en sus dibujos y en los de sus pacientes, no sospechaba que sería una imagen crucial en el desarrollo de la Psicología Analítica. [Más información](#)



2 de mayo de 2024, a las 19.00 h, en el Casal Parroquial de Sant Josep (Mataró). Inicio de las conferencias de la Escola de Teologia del Maresme. Joan Ordi hablará de "El capítulo IV, dedicado a los laicos en la constitución Lumen Gentium del concilio Vaticano II." [Más información.](#)



13 de mayo de 2024. Se inicia el período de matriculaciones para los siguientes estudios:

- Máster en Diálogo Interreligioso, Cultural y Ecuménico.
- Postgrado en Estudios Junguianos
- Diploma de Especialidad Universitaria en Mitología y Simbología.

[Más información](#)

[Quiero consultar toda la agenda del ISCREB](#)

Compilación de poemas - Sant Jordi 2024



Vull rebre el butlletí en català

Quiero recibir el boletín en castellano



Want to change how you receive these emails?

you can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).

ISCREB · Diputació 231 · Barcelona, Barcelona 08007 · Spain
www.iscreb.org